
 
 

                                       REQUERIMENTO: Nº 06/2017.     
 
 

Excelentíssimo Senhor 
WALTERCIR ERNZEN                                                                                                       
DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
NESTA  
 
Senhor Presidente. 
 
Os Vereadores que subscrevem o presente, vem, mui respeitosamente, requerer, 
após tramitação regimental e ouvido o plenário dessa Casa, o envio de expediente 
ao Chefe do Poder Executivo Municipal, no sentido de que sejam construídas 
paredes e dois banheiros (masculino e feminino) no Ginásio de Esportes existente 
na Linha Queixo D´Anta.  
 
Justificativa: O Ginásio em questão foi construído a muitos anos, tendo piso e 
cobertura, sendo que no inverno, os alunos e demais usuários do ginásio, sofrem 
com o frio, dificultando atividades esportivas, inclusive, por muitas vezes, não 
sendo realizadas pelas condições inapropriadas para as práticas esportivas pelo 
frio e chuva com vento. Já com relação aos banheiros, estes não existem sendo 
utilizados os do colégio, ficando assim, um ginásio mais adequado para as 
práticas esportivas do próprio colégio e da comunidade local. 
 
Termos em que, 
 
Pedem e aguardam deferimento. 
 
Sulina, Paraná, 16 de agosto de 2017. 
 
 
______________________________            ______________________________ 
Pedro Horn – Vereador                                           José Willemborg – Vereador 

 

 

 
______________________________            ______________________________ 
Ademir Maciel Costa – Vereador                           Nori Martins – Vereador 

 

 

 
______________________________ 
Waltercir Ernzen – Vereador 


